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新年あけましておめでとうございます。
「令和」になり初めてのお正月を迎え、健やかに

新春をお迎えのことと思います。
また、日頃から組織内議員活動に対しまして、ご

支援いただき感謝申し上げます。
昨年はラグビーワールドカップが初めて日本で開

催され、多くの方々が勇気と感動を貰えたのではな
いでしょうか。
様々なルーツを持つ代表選手が「ONE TEAM」

となり目標に向かっていく姿は、多文化共生といっ
た観点で学ぶべきことが多くありましたし、フェア
プレーやノーサイドの精神は私たちが目指すべきも
のを改めて気づかせてくれました。
ラグビーから学んだものを大泉町の特徴である多

文化共生や教育の場に活かしていきたいと思います。
本年も変わらぬご支援をお願いいたします。

新春メッセージ

あけましておめでとうございます。
電機の仲間の皆さんにおかれましては、ご家族

おそろいで輝かしい新年をお迎えのこととお慶び
申し上げます。
日頃の議員活動に対しまして、深いご理解と力

強いご協力をいただき心より感謝申し上げます。
さて、昨年４月に行われた太田市議会議員選挙

では電機群馬の仲間の皆様から力強いご支援をい
ただき、おかげさまを持ちまして４期目の議会へ
送っていただきました。今年度は議長という大役
を任され議会の機能強化に向けて取り組んでいる
ところです。
これからも働く現場と生活の現場の課題解決に

全力で取り組めるよう、本年も明るく元気に活動
してまいりますので、皆様の変わらぬご支援とご
協力をよろしくお願いいたします。

太田市市議会議員
久保田 俊

（パナソニックアプライアンス）

大泉町町議会議員
佐藤 久芳

（パナソニックアプライアンス）

児玉議長
(三 菱)

我々の働く仲間の代表者、地域で活躍

電機連合群馬地協 加盟組合員の皆さん、新年あ
けましておめでとうございます。また日頃から、地
協活動に対しご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し
上げます。
昨年は、台風15号・19号および度重なる豪雨に

より、多くの方々が被害に遭われました。被災され
た皆様に心からお見舞い申し上げますとともに、カ
ンパ活動や嬬恋村で行ったボランティア活動などに
協力いただいた皆さまに感謝申し上げます。
さて、「ＯＮＥ ＴＥＡＭ」が流行語大賞を受賞

しました。自分たちの力を信頼して、強豪相手に果
敢に挑み、ボールを繋いでいく姿に大いに興奮し、
感動しました。そしてそれ以上に、ホスト国として、
各国選手への各地での歓待や会場でのマナーなど、

心溢れるおもてなしの対応には、涙が出るほど胸に
迫るものがあり、日本人としての誇りを感じました。
電機労使が働き方改革に向けた共同宣言を確認し

てから約３年が経過し、多くの労使でさまざまな取
り組みが展開されています。労働時間の削減だけが
先行すると、余裕がなくなり、職場にギスギス感が
蔓延し、働きにくい職場になってしまうこともあり
ます。ＯＮＥ ＴＥＡＭやおもてなし精神、一歩間
違えると、働き方改革で逆行してしまうのでは…
あらためてそんな危機感も感じました。
東京オリンピック・パラリンピック本番の今年は、

より大きな感動に包まれることを大いに期待すると
ともに、働き方改革と一体感の醸成などをどう両立
していくか、みんなで考えながら取り組んでいきた
いと思います。
加盟組合員およびご家族皆さんにとって２０２０

年が素晴らしい年になりますよう祈念し、年頭のあ
いさつとさせていただきます。
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新年あけましておめでとうございます。
いよいよ今年は「東京オリンピック」が開催される
年です。自分もオリンピックイヤーにあやかって、
ヘルニアを患って出来ていなかった「野球」を今年
こそは再開したいと思います。
子年ということで、ネズミのように仕事も私生活も
活発に動いていきます！

新年あけましておめでとうございます。
あっという間に中年になりました。
しょっちゅう五里霧中に陥っていますが、中核を
担う人材として注目されるよう、四六時中の努力を
怠らないように頑張りますーっっ！！！

アドバンテスト労働組合
上月 庸弘さん 1984年１月生

新年あけましておめでとうございます。気が付け
ば、あっという間にアラフィフ。
仕事を頑張るのはもちろん！！
中学から続けているバレーボールをこれからも現
役にこだわって、昨年より充実した年にしたいと思
います。まずは、『健康第一』身体をケアしながら頑
張ります！！
（左下が中村さんです。）

ルネサスグループ 労働組合連合会
中村 勉さん 1972年２月生

日立ＡＭＳ労働組合
森 綾香さん 1996年12月生

新年あけましておめでとうございます。

去年の６月から群馬に引っ越して来て、未だ新し
い土地に慣れないこともありますが、年男という良
い節目にこの地でしか出来ない趣味を見つけたい
と思います。

沖電気工業
労働組合

井上 拓登さん
1996年２月生新年あけましておめでとうございます。

早いもので今年48になりますが、職場ではなぜ
かいつまでも若手の部類です。
30手前からの大幅な体重UPに、奇跡的に20年近
く維持はできているものの、年々健康が気になって
きているので、今年は-５Kgを目標にがんばります。

パナソニック アプライアンス労働組合
松原 由行さん 1972年６月生

新年明けましておめでとうございます。
今年は３歳の娘と一緒に趣味を満喫したいと思
います。家族共通の趣味である登山とスキーに連
れて行き、自然の中で遊ぶ楽しさを伝えていきたい
と思います。

沖データ
ユニオン

瀧野 雄士さん
1984年６月生

「子年」はどんな年？

三菱電機労働組合

村上 真聖さん
1996年10月生

あけましておめでとうございます。

気がつけば４回目の年男と同時に単身赴任５年
目となりました。
2020年は、健康と家族との時間を大切にすること
です。

お酒と体重に気を付け、旅行などでプライベート
を充実させたいですね。

ＰＨＣ労働組合

松本 正芳さん
1972年６月生

今年は「子年（ねずみどし）」です。
ねずみは子どもをどんどん産んで数を増
やしていくことから「子孫繁栄」の象徴でも
あり、株式市場でも「子年は繁栄」という格
言があるそうです。
さて、子年生まれのみなさん24名の今年
の抱負をご紹介いたします。

あけましておめでとうございます。
年男、人生の節目ということになります。
今年は、これまでやったことのないこと、出来な
かったことにどんどんチャレンジしていき、新たな
一歩を踏み出し、成長していきたいです。

ＦＤＫ労働組合

林 幹人さん
1996年１月生

新年あけましておめでとうございます。
今年は人生で初めて海外旅行に行くので、現地
の方と交流できるよう英語を勉強したいと思ってい
ます。
気が付けばもう20代半ば！
仕事もプライベートも更に充実させられるよう頑
張ります！
（一番左が森さんです。）
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ヨコオ労働組合

関口 直樹さん
1996年10月生

今年の抱負は、去年、大きな病気や怪我をしな
かったので、今年も継続していきたいです。

また、去年から職場などの環境が変化した為、早
く慣れていけるように、関わる方達とコミュニケー
ションを図っていき、仕事に専念したいです。

オン・セミコンダクター
労働組合

高橋 裕之さん
1972年８月生

36歳、今年の抱負は『健康・健全』です。
暴飲暴食しない、睡眠はしっかり取る、自分を支え
てくれる人への感謝を忘れない。
何でもアグレッシブに参画し、一日一日を大切に
過ごしていきたいと思います！

日新電機労働組合

砂川 寛さん
1984年５月生

新年あけましておめでとうございます。
今年の５月に第二子が誕生予定ですので、今か
ら楽しみにしております。
ますます自分の時間が取れず、子育てに追われ
る毎日となりそうですが、日々の子供の成長を楽し
みに毎日過ごしていきたいと思います。

ＦＪＦＳ労働組合
寺崎 桂さん 1972年５月生

パナソニックＬＳ
朝日労働組合

富澤 薫さん
1996年４月生

昨年は、フルマラソンとハーフマラソンの自己ベ
ストを更新し、１年間モチベーションを保つことがで
きました。今年は１万メートルと５千メートルで自己
ベストを更新できるよう、スピード練習に励みたいと
思います。

モメンティブ労働組合

北爪 久順さん
1984年10月生

パナソニック
内装建材労働組合

見城 一也さん
1984年１月生

OKIアイディエス
ユニオン

菊地 黎朱さん
1996年12月生

2020年は仕事とプライベート(趣味)の両方に目標
を作り、どちらも全力で取り組んで充実した一年に
なるようにしていきたいです。
そして、健康面でも気を付け、2019年より健康に
なるよう努力したいです。

あけましておめでとうございます。

気が付けば４回目の年男を迎えました。最近は
成長する小学生の子供をみて一日一日の重みを
実感しております。今年は年男ということで気持ち
を新たに、健康第一に、仕事とプライベート共に充
実するよう、一日の振り返りを大切にしてこの一年
を過ごしていきたいと思います。新年あけましておめでとうございます。社会人生

活１年目は、初めてなことが盛りだくさんで気が付
いたら年が明けていました。これからも若さを武器
にいろいろなことにチャレンジしていこうと思います。

新年あけましておめでとうございます。
昨年は台風で被害を受けましたが、多くの方々か
らご支援を賜り、誠にありがとうございました。
この場を借りてお礼申し上げます。今年は還暦を
迎えますが、
まだまだ働かなければなりません。老体にムチ
打って頑張りたいと思います。

ＮＥＣパーソナル
コンピュータ労働組合

木村 和正さん
1972年２月生

あけましておめでとうございます

気づけは今回で４度目の年男。ぼちぼち体のいた
るところにガタが出始めてきました。

今年一年、健康に気を付けながら仕事に趣味に
頑張っていこうと思います。

三菱電機
エンジニアリング

ユニオン

植木 秀和さん
1960年８月生

光電労働組合

長谷川 大樹さん
1996年10月生

2020年の抱負は「からだを動かす」ことです。

学生時代は部活動の日々であまり気にしなくても
大丈夫でしたが、ここ最近は運動時間が減少し、
体重の増加が止まりません。

こまめにからだを動かして体型維持に努めたいで
す！

新年あけましておめでとうございます。
時のたつのは早いもので気がつけば今年５回目の
年女を迎えました。
今年はさぼっていた水泳・自転車・山登りを復活
させたいです。
また昨年より引き続き、健康な体づくりのための
食生活を送っていきたいです。

新年あけましておめでとうございます！
今年の抱負は、去年から始めた筋肉トレーニング
を継続し、より強い肉体、強い精神力を手に入れる
ために、日々全力で筋肉トレーニングをすることで
す！！
昨日より強く！今日よりも強く！明日よりも強

く！！パワーーーーー！！！！！

新年あけましておめでとうございます。
今年の抱負は、カメラの撮影テクニックを磨くことで
す。
形から入る私は立派なカメラを持ってはいるので
すが、お世辞にも撮った写真が上手とは言えませ
ん。今年はとにかく色々なものをカメラで撮って、撮
影テクニックを磨きたいです！

明電舎労働組合

新井 庸介さん
1984年９月生

新年、明けましておめでとうございます。
社会人になってからあっという間に、５年が経って
しまいました。
「あの頃こうしておけば・・・・」ということが何度も
ありましたので、
今年は、失敗をおそれず仕事に打ち込んでいきた
いと思います。

ホシデン
労働組合

須藤 真理子さん
1960年８月生

パナソニックＡＰ
空調冷設機器

労働組合

高橋 太一さん
1996年５月生
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★応募方法★

※ご応募は１人１点とさせて頂きます。

※別紙ぬりえ用紙の下方へ答えを記入

して、各組合・支部へ持参して下さい。

※当選発表は賞品の発送をもって代えさ

せていただきます。また、当選者へは

組合を通じて、賞品をお渡しいたします。

応募締切 ２月 １４日

最近はまっているのがフレンチトースト。友
人から日本一美味しいと言われるホテル〇－ク
ラのフレンチトースト（1個2000円!?）のレ
シピを教えてもらい、自作すること幾数度。な
んとか人に出せる程度まで作れるようになりま
した。…焼く工程が重要でした。
料理は化学。条件を変えて、工程改善して、

目指した結果が得られると達成感があります。
失敗することも多いけど、新しいものが作れる
ように、今年も旨い店巡りは欠かせません。
令和２年最初の【でんきぐんま】をよろしく

お願いいたします。 （こう）

編 集 後 記
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第129号クイズ解答

正解は Q１ ③ Q２ ② Q3 ②

‐第５３期‐

青年女性委員会

第５３期 青年女性委員会役員紹介
委員長 石渡 駿太（太陽誘電労組）
副委員長 太田 渉 （ルネサスグループ連合）

堀口 慎吾（OKI アイディエスユニオン）
倉持 萌香（アドバンテスト労組）

第５３期【青年女性委員会】が総勢３２名で活動を

開始しました。今期のテーマ「play～2020～」です。

今期から青年女性委員長に選任された「石渡委員長」

を中心に青年女性委員のみんなで議論を重ねています。

今後の活動内容は検討中ですが、具体的な活動内容に

ついては委員のメンバーで話し合い、決定しています。

引き続き、青年女性委員会の活動に際して、職場の皆

様のご理解とご配慮をお願いいたします。なお、青年

女性委員メンバーは随時募集中です。興味を持たれた

方は、是非、組合役員に声をおかけください。

KLJKLJ 第130号クイズ JKLJKLJ

正解者の中から抽選で３0名の方に、図書カード
５００円分をお贈りします。

Ｑ１．2019年ラグビーワールドカップ優勝国は？

① 南アフリカ ② ニュージーランド ③ 日本

Ｑ２．2019年流行語年間大賞は何？

① タピる ② 令和 ③ ONE TEAM

Ｑ３．2020年開催、東京オリンピック開会式は何日？

① 7月22日 ② 7月24日 ③ 7月26日

JKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJKJKLJKLJ

第53期青年女性委員の委員長に選

任されました「石渡 駿太」です。

今期のテーマは今年の夏に開催され

る東京オリンピックにちなんで【play～

2020～】に決定しました。

青年女性委員全員で決めた活動を

全力で経験・体験（play）する１年を目

指します。これからの活動にご期待く

ださい。 エコキャップボランティア活動を行っています。
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